



Una jugadora del Universidad de Salamanca organiza la jugada con el balón. :: SOLETE CASADO

A la cuarta va la vencida para el Universidad de Salamanca

El conjunto salmantino puede proclamarse campeón de manera matemática este fin de semana y jugará la fase de ascenso a Liga Femenina 2

■ ALBERTO MARCOS / WORD

SALAMANCA. No ha encontrado rival y jugará su cuarta fase de ascenso consecutiva a Liga Femenina 2. El Universidad de Salamanca femenino de baloncesto puede proclamarse este fin de semana matemáticamente campeón de su grupo con tres jornadas de antelación si consigue vencer en casa al Inno-basket, lo que le daría al conjunto universitario su segundo campeonato regular después de que ya lo consiguieran el año pasado.

Manuel Rodríguez es el artífice del auge que ha experimentado el conjunto charro, ya que el técnico llevará al equipo a su cuarta fase de

ascenso de categoría: «La clave está en el trabajo diario y en la ilusión y el compromiso. El año pasado ya fuimos campeones de Liga y este año vamos a lo mismo, partido a partido. No pensábamos que íbamos a estar invictos a estas alturas de la temporada, y tampoco ganar la Copa de Castilla y León, pero la clave está en la motivación día a día y en que las jugadoras siempre quieren más», apunta el entrenador sobre el gran rendimiento de su equipo.

LAS CLAVES DEL ÉXITO

► **Trabajo diario.** El esfuerzo que realizan en cada sesión de entrenamiento tanto Manuel como las jugadoras no les permite bajar el pistón ni relajarse.

► **Bloque.** El Universidad de Salamanca conserva el mismo bloque de los últimos años y las piezas se conjuntan a la perfección.

Además, Manuel señala la gran conjunción de las jugadoras en el engranaje del equipo, lo que le hace ser al Universidad de Salamanca un combinado tan difícil de superar: «Hay un factor principal que es el trabajo de otras temporadas pasadas porque mantenemos el mismo bloque de las dos últimas campañas y trabajamos sobre una base, después las incorporaciones se van adaptando al grupo». El conjunto charro dispondrá su cuarta fase de ascenso y lo hará sin presión, ya que el objetivo de subir de categoría no es algo ineludible: «La fase de ascenso es la guinda del pastel. El Universidad de Salamanca nunca había sido campeón de Liga hasta el año pasado, así que el planteamiento es el de intentar competir lo máximo posible. Claro que nos gustaría ascender, pero si no lo conseguimos eso no tiene que empañar el trabajo diario», resume el técnico del conjunto charro, sabedor de que la última palabra en un hipotético ascenso la tendrá la propia Universidad.